

C'est le quotidien Le Jour qui rapporte cette information dans sa parution de ce 19 mai 2021.

Joseph Dion Ngute, le premier Ministre, était face aux membres du Gicam mardi passé. Seulement, avant de quitter Yaoundé, la capitale politique, le chef de gouvernement a emporté avec lui sa chaise, son tapis et son pupitre (Petite table ou casier à couvercle incliné servant à écrire).

La population venue accueillir Joseph Dion Ngute au siège du Gicam à Bonanjo a été elle-même témoin de cette scène très peu ordinaire. A quelques minutes de la venue du chef du gouvernement, on a vu une voiture venue de Yaoundé, apporter une chaise rouge, un tapis de même couleur et un pupitre en guise de matériel pour ce dernier, rapporte le journal d'Haman Mana.

De l'avis de certains observateurs, rien d'entonnant, le premier Ministre est un chef traditionnel dans la région du Sud-Ouest. Au regard de ce statut, il peut décider de se déplacer avec ses attributs d'autorité traditionnelle. Mais certains observent d'un mauvais œil l'acte du chef de gouvernement qui, selon eux, voyant le pays trop risqué, a juste joué à homme clairvoyant et prudent, donnant ainsi raison à ceux qui disent que l'ennemi n'est jamais loin de nous.

Rappel, le Premier ministre (PM), Joseph Dion Ngute, a rencontré le Gicam, le plus important syndicat des patrons du pays, c'était mardi le 18 mai 2021 à Douala au siège du Gicam. La séance de travail a porté sur la contribution des entreprises camerounaises dans la relance socio-économique des régions économiquement sinistrées du Sud-Ouest et du Nord-Ouest.
